




あー、
豊かな自然は
空気まで

おいしいねんなぁ

自然の美しさ、最高！
　美しい海岸線がどこまでも続き、その光景は癒やしそのも
の。海のない県から移住したら、どっぷり魅力にハマりそう。
　サーフィン・シュノーケリングスポット、ウミガメの産卵ス
ポットなど、海に惹かれる移住者も多いのです。里山の自然も、
住む人を優しく包んでくれますよ。
サーフィンの世界大会も開かれた「部原（へばら）海岸」（勝浦市）。フィ

ッシングポイントでもあります
2014年 3月、千葉県初の「森林セラピー基地」に認定された南房総市。

森林部の癒やし効果が立証され、ウォーキングやヨガセラピーを開催中
白い砂浜が見事な「御宿海岸」（御宿町）。童謡「月の沙漠」の発祥地

「鴨川シーワールド」（鴨川市）は教育活動
や地元での連携もさかん

家族のお出かけに迷わない
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暮らしやすさ
特長とヒミツ

南房総
地域
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ウミガメ保護活
動も

行っています
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2気軽に入れる温泉天国！
　

2015年12月オープンの「都市交流施設・道の駅保田小学校」

「道の駅たけゆらの里おおたき」（大多喜町）はタケノコな
ど里山の産物もそろいます
「勝浦タンタンメン」は海女、漁師が寒い海仕事の後に、冷

えた体をあたためるメニューとして定着

食の豊かさはピカイチ
　カツオ、アワビ、イセエビなど、種類に富んだ
魚介が水揚げされる漁港があり、Ｂ-�グランプリ
ゴールドグランプリ受賞で脚光を浴びる「勝浦タ
ンタンメン」などの個性派グルメまで、食の豊か
さはピカイチ。「イオンタウン館山」（館山市）、「フ
ローレ鴨川ショッピングセンター」「ベイシア鴨川

、めじはをータンセグンピッョシのどな）市川鴨（」店
海産物、農産物の直売所が豊富。道の駅もたくさ
んそろっています。

住環境・仕事
　テレビの旅・観光番組などでも頻繁に登場する南房
総地域。気候・風土を生かしたまちづくりが特徴で、
医療・介護分野にも注力しています。
　また、農業・水産業をはじめ、観光地ならではの多
彩なサービス業など、地域内で仕事や生活をする人の
割合が千葉県内で一番多いとか。「自分の夢をかなえ
る」人たちもたくさんいて、自分が憧れる〝ちょうど
いい〞暮らしが手に入りそう！

健康・医療
移住希望者
向けのサイトも

充実

健康が
美貌と

保てるワ
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南房総
地域

食べ
たら
やみ
つき

3

�

 鴨川市に日本最大級の私立総合病院「亀田総合病院」をはじめ、「亀田ク
リニック」、「亀田リハビリテーション病院」、館山市に「亀田ファミリークリ
ニック館山」、「安房地域
医療センター」などが。
「亀田総合病院」は、災
害拠点病院、救命救急セ
ンター、地域がん診療連
携拠点病院、総合周産期
母子医療センター、臨床
研修指定病院にもなっ
ています。
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　南房総地域は�市町。温暖な気候、暮
らしやすい自然環境に恵まれ、首都圏から
の移住先として人気が高い地域です。
美しい海岸線と里山が印象的！　早春から
花が楽しめるだけでなく温泉地として有名
なのも見逃せません。農産物・水産物の直
売所、高度先進医療を推進する医療機関も
あって、日々の暮らしが楽しめる、心やすらぐ
地域なのです。
東京駅への高速バスアクセス
館山駅から（アクアライン利用）…約2時間
安房鴨川駅から（アクアライン利用）…約2時間10分

鴨川温泉・小湊温泉は、鴨川市内の旅館・ホテルが参加し、「温泉宣言」
をして新しい温泉地の創造を図っています。
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館山市たてやまし

☎0470-22-3136
https://www.city.tateyama.chiba.jp/

雇用商工課
❶
館山市館山1564-1“渚の駅”たてやま内

勝浦市かつうらし

☎0470-62-5581
https://www.city.katsuura.lg.jp/

観光商工課定住・ビジネス支援係
❷
勝浦市新官1343-1

鴨川市かもがわし

☎04-7093-7828
http://www.city.kamogawa.lg.jp/

まちづくり推進課
❸
鴨川市横渚1450

南房総市みなみぼうそうし

☎0470-33-1001
https://www.city.minamiboso.chiba.jp/

企画財政課
❹
南房総市富浦町青木28

いすみ市いすみし

☎0470-62-1332
https://www.city.isumi.lg.jp/

企画政策課移住・創業対策室
❺
いすみ市大原7400-1

大多喜町おおたきまち

☎0470-82-2176
http://www.town.otaki.chiba.jp/

商工観光課
❻
夷隅郡大多喜町大多喜270-1

御宿町おんじゅくまち

☎0470-68-2512
https://www.town.onjuku.chiba.jp/

企画財政課
❼
夷隅郡御宿町須賀1522

鋸南町きょなんまち

☎0470-55-1560
https://www.town.kyonan.chiba.jp/

地域振興課
❽
安房郡鋸南町下佐久間3458

　立ち寄り温泉など、気軽に入れるスポットも
あり、いつでも温泉ライフが楽しめるのが魅
力！「鴨川温泉」「小湊温泉」（鴨川市）のほかに
も、「たてやま温泉郷」（館山市）、「養老渓谷温
泉」（大多喜町・市原市）、「白浜温泉」「千倉温
泉」（南房総市）、「勝浦温泉」「鵜原温泉」（勝浦
市）、「笑楽の湯」（鋸南町）などがズラリ！

日本で唯一雨水だけで耕作を
行っているという、県指定名勝
の「鴨川大山千枚田」（鴨川市）

　「アロハガーデンたてやま」（館山市）は千
葉県内で最大規模の動植物園やハワイアンフー
ドが楽しめる南国風の施設です

市町村移住支援情報
はこちらから！
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豊かな漁場がある里海が豊かなまち
東京から電車で1時間～1時間半くらいの、ほたるもたくさん棲む

里山エリア、豊かな漁場がある里海が豊かなまちに住んでいます。

他の自治体と同じく少子高齢化問題に悩みつつも、ここ10年ほど

官民が協働しながら移住定住施策を積極的にやってきたことで少

しずつ移住者も増えています。さまざまなマーケットが行われてい

て小商いも盛んですし「港の朝市」があったりして、最近は起業す

る人も増えてきているエリアです。

起業しやすく持続可能なまちを
目指しています

いかしあう関係性をつくれる人を全国に増やし、持続可能な地

域を増やしていきたいと思って活動しています。全国に

「いかしあうつながり」を広げていくウェブマガジンや学びの

場の提供をしているNPO法人グリーンズのほか、いすみでは、

主に4つのプロジェクトに取り組んでいます。市民がまちの未来

について自由に語り合う「いすみ未来百人会議」、移住者を中心

に160人が参加して要らなくなったモノのシェアや困りごとの

解決をする「いすみ発の地域通貨米（まい）」、地元での起業をサ

ポートしあう場と人のつながりをつくる「ローカル起業プロジ

ェクト」、自然と調和した暮らしのデザインを学ぶ「パーマカル

チャーと平和道場」です。自分らしく暮らしやすく、起業しやす

くて、持続可能なまちを、仲間たちと一緒に目指しています。

自分の活動で住む地域が
変わっていく
単純に、楽しいから、まちづくりに取り組んでいます。たとえば、

いすみローカル起業プロジェクトの一環で「いすみローカル起業

部」という活動をしていますが、部員が140名ほどいて、地域で起

業したい人やすでに起業して活動している人同士が助け合う関

係性をつくっています。それで実際に起業が次のステージに進ん

だ人も多いです。

実際友達が増えたし、心からつながる仲間たちと共に生きていく

ことができているように思います。地域がいい場所になれば、

それは僕自身にも、家族にも、子どもたちにも還ってきます。それ

と、自分の活動を通じて自分が住む地域が変わっていくというの

はすごくエキサイティングなことだと思うのです。大都市では、

なかなか感じられない感覚ですよね。

興味がある方は「いすみローカル起業キャンプ」に参加してくだ

さい。いすみの資源を観察したり、ローカル起業家のところに

フィールドワークに行って直接話を聞いたり、「もしいすみで起

業するとしたら」をみんなで考えるワークショップも行います。

夜はもちろん懇親会も。

詳しくは、https://isumilocal.jimdofree.com/ からどうぞ。

どこに住んでいても、消費者ではなく、自分の暮らし、まちに対し

て能動的になることが大事だと思います。僕もそうだったんです

が、「消費者」とは、水や暮らしに関することをすべてお金を介し

て消費する人のことです。僕は阪神淡路大震災の経験を経て、

消費者というのは災害や経済危機が起きたときに対応する力が

ない、そもそも生きるチカラが乏しい状態だと思います。すべ

てに高コストな都市はそういう場所ですよね。田舎に行けば解

決するわけじゃないけど、生活コストが安くて、隙間、余白が

いっぱいあって、消費者としての自分でなく、暮らしをつくり、

社会をつくる人として暮らしてみたいと思うなら、いすみはい

い場所ですよ。ほかにもいい場所はあると思いますけど。

東京や千葉に通う方ももちろんいますが、都市にも程よく近く、

里海里山が豊かな場所で、自分らしいライフスタイルを送りた

いという意識の方が多いと思います。「いすみライフスタイル研

究所」というNPO法人が活発に活動していたり、大小さまざま

なマーケットが行われていたり、小商い、ローカル起業が盛んな

のも、そんな理由だと思います。最近はさらに多様化が進んで

僕の個人的なビジョンですが、グリーンズの活動を通じて日本中

に「いかしあうつながり」をつくれる人を増やしていきたいと

思っています。自分と自分自身、人と人、人と自然が「いかしあう」

関係性をつくれる人です。今後ますます、さまざまな分野で、関

係性をつくれる人材が求められていくと思います。

いすみでは、ローカル起業と地元のローカル企業を市民みんな

で応援して、資源を生かした豊かなローカル経済圏をつくりたい

ですね。市民がさまざまなことにチャレンジしやすく、可能性が

発揮できるような街にしたいと思っています。

そして、いすみの持続可能性を高めていきたいと思っています。

市民と企業、行政がタッグを組んで、ゴミを減らして資源をシェ

アする仕組み、自転車交通の推進、エネルギー自給などもやりた

いと思っています。今後災害が起きたり、経済危機に対してもし

なやかに対応できる街になるといいなと思います。

豊かな漁場やほたるが棲む里山もあり、9月には「大原

はだか祭り」で町中が盛り上がる活気のあるまちです。

そんないすみ市に住み、地域の小商い文化作りに貢献し、

ウェブマガジン グリーンズ編集長でもある鈴木菜央

さんに、今、いすみで動いていることを教えて頂きました。

鈴木菜央さん
●連絡先
特定非営利活動法人グリーンズ
〒101-0054 
東京都千代田区神田錦町3-21 
ちよだプラットフォーム 
スクウェア4Ｆ

コミュニティイベントの写真や

施設の写真

移住者
インタビュー

南房総
地域

グリーンズの
ホームページ
「greenz.jp」は
右記QRコード
からアクセス ▼

〒299-4616
千葉県いすみ市岬町長者475
Tel：0470-62-6730 Fax：0470-62-6731
E-mail：isumi-style@bz03.plala.or.jp
ホームページは右記QRコードよりアクセス

▲

NPO法人いすみライフスタイル研究所
いすみ市で、豊かな自然環境をいかし、
元気で活力ある「まちづくり」を進めて
います。民間の立場から「地方創生」と
「移住定住」「まちづくり」を後押し。
房総半島、いすみ地域の田舎暮らし
情報提供も行っています。

南房総地域の主な移住支援団体

います。「田舎フリーランス養成講座」（現：ワークキャリア）

に参加してそのまま移住する10代、20代も増えているし、家を

安く買ってDIYで直しながら徐々に移住を進める人、二拠点、

多拠点居住でいすみにとりあえず住んでみる、という人も増え

ています。
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お酒・みそ・しょうゆ醸造も盛んです！
江戸川、利根川の水運を利用して、しょうゆや日本酒づくりが広がり

を見せたそう！　地域では、工場や酒蔵見学ができる施設もあります。
　また、古くから農作物に恵まれ、地下水が豊富。醸造業が発展した
神崎町は“発酵の里”としてその文化を発信し、まちおこしを進めます。
発酵文化を魅力に感じて移住した人も！
写真右・「道の駅　発酵の里こうざき」（神崎町）は����年にオープン
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とびきり
おいしいものに
出会えそうな
予感！

さすがちばの台所 ! 
食卓を彩るジモトの食材
　農業は県内随一の生産高を誇り、特に注目は、利根川沿いの水郷
地域や干潟八万石といわれる稲作地帯。良質な早場米の産地なので
す。この地域は養豚・養鶏なども盛んで、旭市には、関東有数の規模
の千葉県食肉公社も。
　全国有数の水揚げ量を誇る銚子漁港や、沿岸漁業が盛んな九十九
里地域もあります。産直市場や、素材を生かした飲食店もすぐそこ。
おいしいものがあふれる地域で豊かな食を楽しんで。

活気ある「銚子漁港」（銚子市）。銚子沖は寒暖流の交錯する好漁場で、イワシ、サバ、
サンマ、カツオ、マグロ類、ブリ、アジ、ヒラメなどがとれます　

「道の駅季楽里あさひ」（旭市）には、地元産の新鮮野菜や豚肉などが並びます。買
い物の後は、地元食材をふんだんに使った、自然味いっぱいのレストランへ
都市と農村総合交流ターミナル「ふれあいパーク八日市場」（匝瑳市）。野菜や植

木の展示・即売、地元食材を使用したレストランがあり、地域活性化の役割も

32
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ブランド豚の
おいしさに
驚き！

暮らしやすさ
特長とヒミツ

香取・東総
地域

東京駅への高速バスアクセス
銚子駅から…約2時間35分
佐原駅から…約1時間45分

1 2 3

1 2

花々にあふれる道、
公園が日々を彩ってくれる！
　地元の人たちに愛される、花々が咲き乱れる
散歩道。暮らしを彩る公園や、絶景の田園風景
もたくさんあります。
　旭市の蛇園出清水地区（へびぞのでしみずち
く）は、清水が湧出するほど自然豊か。荒地が
増える中、地域一体となって保全活動に取り組
み、ホタルや希少植物などが残る貴重な環境を
守り、成果を上げています。

4 月下旬～ 5月上旬、
園内がつつじの花でうま

東（」園公じつつ岬井雲「る
庄町）。開花期間中はボン
ボリのライトアップが行
われ、つつじまつりが開
催されます
多古町では、栗山川の

土手に「あじさい遊歩道」
をつくり、憩いの場に。
春は桜、菜の花、秋はコ
スモスが川辺を彩ります

景観、歴史、文化 ･･･
個性あるまちが魅力
　日本情緒あふれるまち並みは、流れる時間もゆったり！　香
取・東総地域には、水運を利用して「江戸優り（えどまさり）」
といわれるほど栄えていた佐原があり、その面影を残すまち
並みが小野川沿岸や香取街道に今も残ります。
　「香取神宮」やその周辺も、うっとりする景観が広がりますよ。
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香取・東総
地域

「佐原地区」（香取市）は歴史景観をよく残し、またそれを活かしたま
ちづくりに取り組んでいることが認められ、国の「重要伝統的建造物群保存
地区」に選定されました　
「香取神宮」（香取市）は、桜の名所として、シーズンはたくさんの花見客

でにぎわいます。紅葉も見事

　ちばの“食料拠点”として、農業・畜産業・
水産業が盛んな香取・東総地域は、７市
町が含まれます。朝市や産直市場、道の
駅などが充実し、新鮮食材が身近に手に
入るから、毎日の食卓も豊かに！ 風光明
媚な景観や、江戸の風情を今に感じるまち
並みに、心豊かな暮らしがイメージできま
す。茨城県と隣接し、茨城県や成田市へ
の通勤・通学も便利な地域ですよ。

日本ジオパークに認定された
「犬吠埼」（銚子市）。「犬吠
埼灯台」は、「世界の歴史的
灯台100選」に

　多古町は肥沃な土壌の水田が広がり、食味日本一に輝いたことがある「多古米こし
ひかり」の産地。「道の駅あじさい館」（多古町）では多古米のほか、大和芋など地元産
品を販売

住環境・仕事 健康・医療

「旭市子育て支援センターハニカム」（旭市）
は子どもと気軽に遊べる屋内施設

 地域の基幹病院は、「国保旭中央病院（救命救急
。すで）市取香（」院病原佐立県「や」）ータンセ

 市民病院をはじめとする医療機関は身近に。
「銚子市立病院」
は2015年から銚
子市医療公社によ
る運営で市民医療
を支えています。

）市旭（」院病央中旭保国「

　自然景観や歴史・文化を生かした取り
組みが行われる地域。四季を感じながら
暮らすだいご味が感じられます。
　香取市では千葉県の自治体で初めて太
陽光発電事業を開始するなど、香取・東
総地域は自然資源を生かした太陽光発電
や風力発電事業を展開。また、地域特産
品のブランド化をはじめとする一歩進ん
だ農水産業、地域資源を生かした観光業のほか、成田市・茨城県の企業への通勤
も可能です。

将来に向けて
病院チェックは
しとかなあかん

銚子市ちょうしし

☎0479-24-8912
https://www.city.choshi.chiba.jp/

企画財政課銚子創生室
❶
銚子市若宮町1-1

旭市あさひし

☎0479-62-5382
https://www.city.asahi.lg.jp/

企画政策課政策推進班
❷
旭市ニの2132

匝瑳市そうさし

☎0479-73-0081 
https://www.city.sosa.lg.jp/

企画課まちづくり戦略室
❸
匝瑳市八日市場ハ793-2

香取市かとりし

☎0478-50-1206
https://www.city.katori.lg.jp/

企画政策課
❹
香取市佐原ロ2127

神崎町こうざきまち

☎0478-72-2114
https://www.town.kozaki.chiba.jp/

まちづくり課
❺
香取郡神崎町神崎本宿163

多古町たこまち

☎0479-76-5417
https://www.town.tako.chiba.jp/

地方創生課
❻
香取郡多古町多古584

東庄町とうのしょうまち

☎0478-86-6084
https://www.town.tohnosho.chiba.jp/

総務課企画財政係
❼
香取郡東庄町笹川い4713-131

市町村移住支援情報
はこちらから！
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移住者
インタビュー

香取・東総
地域

高安哲史さん

飲み会や町内の行事には
積極的に参加して
地元の人脈を築いていきました

海のおかげでこの街に来て
仕事も家族も得ることができた
これからは恩返しができればいいな

いまこうして飯岡の海を眺めていると、「まさか本当にこんな夢が

かなうとは」と不思議な思いがします。私がサーフィンに目覚めた

のは、大学の卒業旅行で行ったバリ島でのこと。もちろん最初は全

然、板の上に立つことなんてできませんでした。でも、波に乗るたび

にだんだん「あ、うまくなってる」「もう少ししたらできるかも」と感

じられるんです。こんなにダイレクトに手ごたえを感じられるこ

とって、今までになかったかもしれません。帰国してからは、もうす

ぐに一式そろえて、サーフィンに夢中になっていましたね。

休みに時間をつくっては海に通っていました。主に九十九里の片貝、

一宮海岸、そして旭市の飯岡ビーチ。自宅からだと、だいたい片道1

時間半くらいの距離感で行けるところばかりです。あんまり移動時

間がかかると、海に入る時間がなくなってしまいますから。

でも、ある日、決断しました。こんなにサーフィンが好きなんだか

ら、もう海のそばに引っ越してしまおう、と。2011年、27歳のときです。

さて移住先はどこにするか。そこで主なサーフスポットに片っ端か

ら足を運んで、波に乗ってみることにしました。それぞれいいとこ

ろがありましたが、最後に選んだのは旭市の飯岡ビーチでした。コ

ンスタントに波が立ちやすくて乗りやすい。特に冬場はオフショア

の風（岸から海に向って吹く風）が、波をきれいに整えてくれるの

で、とてもいい。肌に馴染むというか、「自分と相性がいい海だな」と

感じますね。

サーフィンに専念したかったので、移住前に会社も辞めてしまいま

した。しばらくは暮らしていけるように、ある程度、蓄えも用意して

いましたし。

それからは毎日のように海に。車で15分ほどのところに家を探しま

した。ふらっと海に行く感覚です。

毎日海に通っていると、地元のサーファーたちとも親しくなりまし

た。海を通じて仲間ができたので、この地域での暮らしにもすぐ慣

れましたね。

落ち着いた頃、市役所で採用の募集があったのでそちらで職を得る

こともできました。

移住先では地元の人間関係に溶け込むことがとても大事だと思いま

す。私も飲み会に誘われたら必ず行くようにしていました。年齢や

職業に関係なく人の輪が広がります。町内の草刈りも大事。一緒に

汗を流して作業することで、近隣の方とも顔見知りになれますから

ね。

妻ともこの地で知り合いました。いま、子どもは2歳と0歳。プライ

べートは育児中心になってきていますけど、それでも時間をつくっ

ては海に行っています。近所ですからね。

あと、せっかく海があるのでそのうち釣りもやってみたいな。自分

で釣った魚の刺身で一杯とか最高ですね。

旭市には前述したようにいいサーフスポットがあるんですが、都内

からはちょっと距離があるので、一宮や片貝ほど混雑は気になりま

せん。実際に住んでみると、そんなローカル感が心地いい。海産物は

もちろんのこと、北部には干潟八万石といわれる房総半島屈指の穀

倉地帯があるので、お米もおいしい。農業産出額は千葉県内1位（全

国6位）で、野菜、畜産は県内1位、米は県内2位となっている。野菜も

おいしいし、いい豚肉も手に入りやすい。地元でバーベキューやっ

たら、みんなが持ち寄る食材で豪華な食事が楽しめますよ。

でも、そういうこの地のよさを地元の人はあまり意識していないん

ですよね。旭市にはせっかく海岸に車で乗り付けられるアクセスの

いい海岸があるのに、気軽に遊べるような場所にはなっていない。

これはもったいない。昨年、課を跨いで若手職員から中堅職員で少

子化対策についての施策を企画立案するために立ち上げられた少子

化対策プロジェクトチームに参加していたのですが、その中で、「日

本一身近なうみづくり推進事業」ということで一年を通じて海岸を

楽しめるような環境を整備することを提案し、現在実現に向けてい

ろいろと取り組んでいます。自分の子供とも気軽に海で遊べるよう

になるのが理想です。

海のおかげで私はこの街に来て、やりがいのある仕事も大切な家族

も得ることができました。これからは、少しでも海や街に貢献でき

るといいな、と思っています。

毎日サーフィンに行ける距離感がいい
飯岡のビーチとは相性がいいみたいです

日本一身近な海のある街。
毎日サーフィンできて
食べ物もおいしくて最高！
高安哲史さんが旭市にやってきたのは10年前。趣味

のサーフィンに没頭したくて、海を身近に感じられる

街を探したのだといいます。地元で職を得て、家庭も

築いて。旭市は新たなふるさとになりました。
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つながりにホッとする！
地域のお祭り・イベントへ
地域に根ざすお祭りから、移住者が立ち上げたイベントまで。参加するだけ
じゃなく、準備する側になってみたり、つながりができるのも魅力です。

  好評の「ちばアクアラインマラソ
ン」は、爽やかな風を感じながら、
海の上を走るコースが魅力！
  「房総どまんなかおへそ祭り」（長
柄町）は移住者が代表になって、廃校
を舞台に開催。地域交流の場に
  

2

1

3

1

2

3

圏央道
地域

健康・医療住環境・仕事

茂原市は新しい工業団地の造成も進み、企
業誘致と雇用の場づくりに力を入れています

 広域的な救急医療体制の拡充が進み、
圏央道の開通で、救命救急センターや専
門性の高い病院への所要時間が短縮。
圏央道を搬送ルートとすることで、患者
の負担軽減も期待されています。

写真上・高度な救急医療を総合的に
24時間体制で提供する「君津中央病
院」（木更津市）。ドクターヘリもあり
ます
写真左・地域を代表する医療機関「東
千葉メディカルセンター」（東金市）
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木更津市きさらづし

☎0438-23-8519
https://www.city.kisarazu.lg.jp/

産業振興課
❶
木更津市富士見1-2-1

茂原市もばらし

☎0475-20-1516
https://www.city.mobara.chiba.jp/

企画政策課政策推進室
❷
茂原市道表１

東金市とうがねし

☎0475-50-1122
https://www.city.togane.chiba.jp/

企画課
❸
東金市東岩崎1-1

市原市いちはらし

☎0436-23-7244
https://www.city.ichihara.chiba.jp/

拠点形成推進課
❹
市原市国分寺台中央1-1-1

君津市きみつし

☎0439-56-1566
https://www.city.kimitsu.lg.jp/

企画課
❺
君津市久保2-13-1

富津市ふっつし

☎0439-32-1067
https://www.city.futtsu.lg.jp/

企画課移住定住推進室
❻
富津市下飯野2443

袖ケ浦市そでがうらし

☎0438-62-2327
https://www.city.sodegaura.lg.jp/

企画政策課
❼
袖ケ浦市坂戸市場1-1

山武市さんむし

☎0475-80-1132
https://www.city.sammu.lg.jp/

企画政策課
❽
山武市殿台296

長南町ちょうなんまち

☎0475-46-2113
https://www.town.chonan.chiba.jp/

企画政策課
17
長生郡長南町長南2110

長柄町ながらまち

☎0475-35-2110
https://www.town.nagara.chiba.jp/

企画財政課
16
長生郡長柄町桜谷712

白子町しらこまち

☎0475-33-2110
https://www.town.shirako.lg.jp/

総務課
15
長生郡白子町関5074-2

長生村ちょうせいむら

☎0475-32-4743
https://www.vill.chosei.chiba.jp/

企画財政課企画係
14
長生郡長生村本郷1-77

睦沢町むつざわまち

☎0475-44-2501
https://www.town.mutsuzawa.chiba.
jp/

企画財政課
13
長生郡睦沢町下之郷1650-1

一宮町いちのみやまち

☎0475-42-2113
https://www.town.ichinomiya.chiba.
jp/

企画課
12
長生郡一宮町一宮2457

横芝光町よこしばひかりまち

☎0479-84-1279
https://www.town.yokoshibahikari.
chiba.jp/

企画空港課
11
山武郡横芝光町宮川11902

九十九里町くじゅうくりまち

☎0475-70-3121
https://www.town.kujukuri.chiba.jp/

企画財政課企画係
10
山武郡九十九里町片貝4099

大網白里市おおあみしらさとし

☎0475-70-0315
https://www.city.oamishirasato.lg.jp/

企画政策課
❾
大網白里市大網115-2

　圏央道の開通でネットワークが広がり、
これからの変化に期待！なこの地域。
東京湾臨海部は日本を代表する工業地帯。
都心から１時間以内に位置する「かずさア
カデミアパーク」は､「かずさDNA研究所」
や「独立行政法人製品評価技術基盤機構
バイオテクノロジーセンター」など、最先
端科学の研究施設があり、内陸部は工業
団地も。農業、漁業、多彩な観光産業のほか豊かな農作物を利用して、レストラ
ンやカフェを営む人も目立ちます。

地域

　千葉県の東部・西部を圏央道が結ぶ広い
地域で、 ��市町村が含まれます。東西の交流
が進み、暮らしやすさがアップ! 電車を使い
千葉市や都内への通勤・通学も、東京湾アク
アラインを利用して京浜地域への車通勤も
可能ですよ。
　 海 、里 山や森 。地 域の色 を生かしたレ
ジャー・ビュースポットも多くて､車があれば
さらにラクに暮らしを彩ることができそう。 稲
作、 園芸、 酪農も盛んで、 新鮮食材 も手に入
ります。のびのび楽しく暮らせるから､アクティ
ブな家族にもぴったりです。

　東京湾アクアラインは、東京湾を
横断して神奈川県川崎市と木更津
市をつなぐ高速道路。この地域では
その人の流れを取り込む地域づくり
が進行中で、にぎわいが生まれ、移
住者 にとっても心強い!

地域をまたいで人気の遊びスポット
が集まります。「マザー牧場」（富津
市）の桃色のペチュニアは6月～9月
頃が見ごろ

進化する注目地域！
遊びスポットも

住宅地も気になるわ

　圏央道は、首都圏の混雑緩和、地域活性を目的に計画。都 
心を中心に円を描くように作られている環状道路です。完成す
ると東京湾アクアラインと一体化し木更津から成田へ、また首
都圏を結んで、この地域はさらに盛り上がりそう!

1

2

3

　亀山湖（君津市）では、「亀山オー
タムフェスティバル」が開催され、本
州一遅い紅葉が楽しめます

市町村移住支援情報
はこちらから！
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吉田真由美さん

都内への通勤圏内にある「田舎」
決して遠くないのに
こんなにのどかなところに住めるなんて

茂原は都内への通勤圏内。
無理なく移住できて
豊かな住環境が得られます。
田舎暮らしに憧れるご主人に引っ張られるようにして

茂原市に移住した吉田真由美さん。豊かな住環境の中

で自分磨きに取り組み、資格も取得して自分自身の人

生も切り開くことができたといいます。

日が暮れたら庭仕事は終わり
朝は鳥のさえずりで目が覚める
自然とともに生きる暮らし

地域に根付くには専門的な
資格があるといい
環境の変化は人生を変えるチャンス 引っ越した先がたまたま田舎だっただけ

そんな軽い気持ちでもいいのかも

実は私はまったく移住する気はなかったんです。都内の会社に勤務

していましたし。ただ、夫が田舎暮らしに猛烈な憧れがあったんで

す。ただ普通にアウトドアライフを趣味にしていくのだろうと思っ

ていたら、結婚してからもその思いは募るばかりだったようで。秋

田で古民家に体験宿泊したあたりから本気度が高まってきました。

私の実家が船橋市なので、「千葉県ならいいよ」ということで、通勤

圏内で物件を探していたら、茂原市が候補に上がってきたんです。

今住んでいるこの家は、敷地500坪。当時、築7年の中古の木造住宅

でしたが、池のほとりという立地が魅力的でした。広いウッドデッ

キでくつろぐのも気持ちよさそうだな、と。最寄りの駅からも徒歩

圏内でしたし。そんなに都内から遠くないのに、こんなのどかな住

環境が手に入るんだ、とビックリしました。

夫の会社までは電車で1時間半程度。引っ越したのは2002年のこ

と。夫はそれから10年、退職するまで都内まで朝7時半の電車に乗っ

て通勤していました。

こちらに来てよかったのは、とにかく自然が身近なこと。夫と一緒

に敷地内の雑木の整理をしたり、草刈りしたり、畑を耕したり。思っ

ていた以上にやることがいっぱいで、とてものんびり過ごすなんて

ことはなかったですね。

でも、私たちが庭や畑で仕事をするのも日暮れまで。夜は本当に

真っ暗になりますから。お風呂で汗を流した後は、ウッドデッキで

夫とゆっくり晩酌を楽しんでいます。

夜はとにかく星がきれい。朝は鳥のさえずりで目が覚めます。自然

とともに暮らすことでいつの間にか早寝早起きになっていました。

もちろん都会と比べれば不便なこともあります。電車の本数は少な

いので出かけるときにはスマホの乗換案内が手放せません。でも仕

事もオンラインやリモートを利用する時代になって、都心から離れ

ていても通勤時間に関係なく仕事ができるようにもなってきました。 

私自身は、IT会社に勤めていたのですが、移住を機に退職。半年ほど

カナダに語学留学。帰国後、勉強した英語を使って仕事をしようと、

地域にあるエンジニアリング会社の建設プロジェクトの仕事に従事

することに。その後、妊娠・出産のため退職し、子どもが1歳になった

のを機に派遣社員として、地元の企業で翻訳業務につきます。

これは娘を保育園に預けることができたのが大きいですね。預け先

に困る地域だったら考えられないチャンスを得られたなと思いま

す。日々成長する娘を見ているうちに、自分も負けないように成長

していかなくてはと思うようになり、資格の勉強を始めました。夫

の協力もあり、１年後に行政書士の試験にパスできました。

自宅に自分の国際法務事務所を開設してから10年が過ぎました。

2019年には茂原駅の近くに事務所を移しています。現在は、外国人

の入管手続き業務等の行政書士業務と合わせて、学生時代に取得し

た資格を生かして日本語教育の現場にも携わっています。

地方に根付くうえで、専門的な職種の資格を持っているとやりやす

い、というのは実感しました。都内より競争が激しくありませんし、

一度クライアントと信頼関係を築けると地元に生きる者同士で長い

お付き合いができます。

夫は念願だった田舎暮らしが実現できて、本当に毎日いきいきと趣

味や仕事、日々の生活を楽しんでいます。一方、私は環境が変わった

ことで自分自身を見つめ直すことができて、新たな可能性を切り開

くことができました。

今振り返ってみれば、茂原への移住は、とても軽い気持ちで決めま

したね。「うまくいかなかったら、戻ってくればいいや」って。「移住」

といっても深刻にとらえないで、引っ越し先がたまたまちょっと田

舎だったというだけ、と考えれば案外、実現しやすいかもしれませ

んよ。

電車に乗れば30分で千葉駅、45分で私の実家のある船橋駅、60分で

東京駅に出られる。茂原市はそういう距離感で気軽に移住できる田

舎だと思っています。
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移住者
インタビュー

高橋洋介さん
●連絡先
市原市内で、
地域おこし協力隊OBとして活動中
（市原市役所）
〒290-8501
千葉県市原市国分寺台中央１-１-１

Facebookから
メッセージを
送る場合は
右記QRコード
からアクセス ▼ ▼

海も山もある所という町はなかなかない
活動している地域は房総半島一番の山間部です。千葉県の真ん

中で、山奥に当たる部分です。内房からは小湊鉄道、外房からは

いすみ鉄道、木更津方面からはJR久留里線という三つの鉄道

の終点の地域で、東京都から見れば房総半島の一番奥地に

あるのが、僕が主に生活したり活動したりしている地域です。

菜種油の利益でこの場所を維持していく

始めたきっかけは、ただ単純にすごく綺麗で、ここは絶対に残

したいなと思った時、維持管理しているのが地域の年配の方3、

4人で、「あと１～2年で終わりだね」と話されている状態でした。

過疎地域なので若い人がいないし、ボランティアで維持できる

ほど簡単でもなかったのです。

今では、これまで種蒔きや種取りに関わる人達は、次第に若い

人たちが増えてきています。種取りの時には唐箕(とうみ)や篩

(ふるい)といった昔の道具を使うんですが、若い人たちが来た

時に、地元の方々が一緒になって教えてくれて、自然な感じで教

え合う形にもなり始めました。農業でも同じですが、年配の方

は凄く良いものを作れます。その知恵や知識を広く伝えるため

にも若い人が関わった方がいい部分は多いです。そして、様々

な世代の得意なところを掛け合わせた時に、より良いコミュニ

ティになり、良いものが生まれていくんじゃないかなと思って

います。地元の方々には、具体的に言われてはないですが、必然

的に「こいつがあとやるんだな」みたいになっています(笑)

地元の方々が一緒になって教えてくれて
自然な感じで教え合う形になった

ちなみに僕はデザイナーとしてどこででも仕事できるようなこ

ともやりつつ、こういう農的なことをやっていますが、汗かく農

的な仕事をやったからこそ、デザインにも活かせるようなこと

が最近増えてきたと感じています。デザイナーとかウェブ関連

等、パソコンを使うような、場所に縛られずできる仕事をする人

が移住してきた時には、1つの仕事だけをするのはもったいない

と思っています。

週に数回、ここでしかできない仕事みたいなものを自分で作り

出せると、仕事に対するフィードバックも大きいです。だから、

そういう人たちが多く来て欲しいなと思います。デザインの力

を使って田舎で事業を作る人がいたらいいなと思います。

汗をかく農的な仕事をやったからこそ
デザインに活かせることが増えてきた

高橋洋介さんは、自身はデザイナーでもあり、

市原市地域おこし協力隊OBとして

市原南部の地域活性に取り組んでいます。

現在は地域おこし協力隊OBとして、小湊鉄道沿線の菜の花の活

用や市原市内の牛久商店街の皆さんと商店街活性の取組を行って

います。この活動を始めた理由は、「石神菜の花畑」の保全です。

本当に素晴らしい場所です。

この石神菜の花畑を見に来た人に採れた菜種油を買ってもら

う、その利益でこの場所を維持していくという活動を2018年

の春にスタートしました。3月～4月の菜の花が咲く時期に予約

を受け付け、5月～6月に収穫した菜種から油を搾り、搾りたて

の菜種油を発送ということを、最初の1年目は行っていました。

菜種油を味わうことでより興味を持ってもらい、菜種油に冊子

を同封して花畑ができるまでのストーリーを読んでもらい、菜

種油の味を覚えてもらい、興味が深まったら次は種まきや種取

りにも来てもらい、知ってもらうという活動です。「種まきやっ

てるんだ！種取りまでやってるんだ！じゃあ行ってみよう」と

言って来てくれる方が増えると良いと思っています。
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進化するＮＡＲＩＴＡ
アクセスの利便性もアップ

　地域の顔ともいえる、約�万人が働く成田国際空港。都
心と成田空港を最速��分で結ぶスカイライナーや、近隣主
要都市から乗り換えなしでアクセス可能な成田エクスプレス、
羽田空港や主要ホテルなどと直結する高速バスに加え、格安
バスによるアクセ
スも充実していま
す。����年�月に
は、圏央道「神崎IC
～大栄JCT」間の開
通で、マイカーで
のアクセスの利便
性も向上中です。

2015年誕生、LCCの新拠点「第3旅客ターミナルビル」
提供：成田国際空港（株）

も
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下
城
る
あ
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風

こ
そ
ぐ
す
も
口
入
の
界
世

暮らしやすさ
特長とヒミツ

空港
地域

　全��市町で、成田空港と千葉ニュータ
ウンを擁する空港地域。世界への玄関口
でもあり、東京へのアクセスもいいんです。
成田空港はLCCのネットワークが拡充。
国内外からの観光客が多く、まちを歩くと
インターナショナルな雰囲気も。成田市や
印西市を中心に、大型ショッピングスポッ
トも増えて活気がありますよ。
　一方で、かつての城下町のまち並みが残
り、伝統文化を大切にしながら、ゆったり
した時間が流れるのも魅力。
　田園風景に癒やされ、畑にはオイシイも
のがたくさん実っています。アートスポット
にも恵まれた、感性が育まれる地域です。

300年の歴史を持つ
「成田祇園祭」
PhotoⒸHideki YAMAGUCHI

新旧のバランスが
お見事！

感性が養えるやん

通称ひょうたん山とよばれる築山がトレードマークの「牧の原公園」（印西市）。秋は
コスモスがキレイ
JA西印旛農業協同組合の隣には「とれたて産直館　印西店」も

1

収穫体験できるファームもあります

印旛日本医大駅
日本医科大学千葉北総病院
など

千葉ニュータウン中央駅からの電車アクセス（アクセス特急利用）
●京成上野駅まで…約40分
●空港第2ビル駅 （成田第2・3ターミナル）まで…約20分
●成田空港駅（第1ターミナル）まで…約25分

印西牧の原駅
国道���号沿いは大規模ショ
ッピングゾーン

千葉ニュータウン中央駅
ニュータウンの中核。
公共施設や大学、公園など

週末はさらににぎわう
千葉ニュータウン
　地域の中心の一つが「千葉ニュータウン」。白井市、
船橋市、印西市の�市にまたがる地域で、東京都心や
成田空港に近く、計画的に宅地造成が行われてきました。
住宅のほか、企業、大学も。大型商業施設が集まり、週
末ともなると、市外からも多くの人でにぎわっています。 2

寺社や門前町でゆったり散歩
「成田山新勝寺」に代表される、歴史的なスポットが数多く点在する地域。
大切に文化を受け継ぐ、伝統ある町での暮らしも魅力的です。成田市は多
くの有形文化財（建造物）を有します。城下町・佐倉は、佐倉藩士が暮らして
いた江戸時代後期の武家屋敷が保存され、佐倉城址には公園や「国立歴史
民俗博物館」も。まちにはおだやかな時間が流れていますよ。

1

3

2

「成田山新勝寺」（成田市）の境内には、重要文化財に指定された多くの御堂や自然
あふれる成田山公園が。年間1000万人以上の観光客が訪れます

成田山新勝寺の門前町には、明治前期の建築で、土壁で塗り込めた重厚な造りの「一粒
丸三橋薬局」（写真）などがあります
佐倉市で保存されている武家屋敷（旧河原家住宅、旧但馬家住宅、旧武居家住宅）は

見学も可能です

1

2

3

　成田市では国際医療福祉大学の医学部・成田看護
学部・成田保健医療学部が開学し、国際医療福祉大
学成田病院（附属病院）が開院するなど、地域医療
の充実が図られています。
　この地域の救命救急センターは、｢日本医科大学
千葉北総病院｣、｢成田赤十字病院｣。
　｢総合医療センター成田病院｣、｢成田富里德洲会
病院｣、｢聖隷佐倉市民病院｣、｢東邦大学医療セン
ター佐倉病院｣、｢新八街総合病院｣、｢印西総合病
院｣、｢白井聖仁会病院｣、｢北総白井病院｣、｢千葉
白井病院｣、「北総栄病院」など医療体制が充実。

　成田空港周辺地域、千葉ニュータウンを中心に、鉄道や
幹線道路の整備が進み、環境に配慮した都市づくりが行
われている地域。成田空港を拠点として、国際的な人とモ
ノが交流し､働く世代が多く集まり、活気に満ちています!
都内、千葉へ通勤・通学も可能ですが､空港に関係した働
き方も。観光業や、漁業、農業もさかんです。二ンジン、さ
つまいも、すいか、梨、落花生などの生産力強化が進めら
れ、付加価値を付けたり、海外への輸出なども。

成田市なりたし

☎0476-20-1500
https://www.city.narita.chiba.jp/

企画政策課
❶
成田市花崎町 760

酒々井町しすいまち

☎043-496-1171
https://www.town.shisui.chiba.jp/

企画財政課
❽
印旛郡酒々井町中央台4-11

佐倉市さくらし

☎043-484-6748
http://www.city.sakura.lg.jp/

地域創生課
❷
佐倉市海隣寺町 97

栄町さかえまち

☎0476-33-7719
http://www.town.sakae.chiba.jp/

まちづくり課
❾
印旛郡栄町安食台1-2

四街道市よつかいどうし

☎043-421-6161
https://www.city.yotsukaido.chiba.jp/

政策推進課
❸
四街道市鹿渡無番地

芝山町しばやままち

☎0479-77-3926
https://www.town.shibayama.lg.jp/

企画空港政策課
10
山武郡芝山町小池992

八街市やちまたし

☎043-443-1114
https://www.city.yachimata.lg.jp/

企画政策課
❹
八街市八街ほ 35-29

印西市いんざいし

☎0476-33-4414
https://www.city.inzai.lg.jp/

企画政策課
❺
印西市大森 2364-2

白井市しろいし

☎047-401-5998
https://www.city.shiroi.chiba.jp/

企画政策課
❻
白井市復 1123

富里市とみさとし

☎0476-93-1118
https://www.city.tomisato.lg.jp/

企画課
❼
富里市七栄 652-1

地域

市町村移住支援情報
はこちらから！

空港地域22 23空港地域



三河賢文さん

自然はあるけど田舎過ぎない
都市の利便性も享受できるエリア

このエリアだから手に入れられた
広々とした庭付き一戸建て
ステイホームの時期も快適に

「どう暮らしたいか」を見つめ直す
生活軸で物事を判断すれば
移住もポジティブにとらえられる

移住者

空港
地域
インタビュー

人口が増えて活気もありなが
ら自然が多くて広い家に
住める！成田空港に近いので
地方出張もしやすい
子どもたちのためにより広い住環境を求めた三河賢文

さん。葛飾区の持ち家を売って、印西市のマンション

に引っ越したのは2017年のこと。現在は中古の戸建

を購入して庭のある暮らしを満喫しています。

今住んでいる家は築30年の木造2階建て。その前に住んでいた市内

のマンションや都内葛飾区の戸建てと比べれば敷地面積は2倍以上

の広さがあります。家の延べ床面積は60坪くらい。広い庭がある

のもうれしい。

2016年まで住んでいた葛飾区の家は、3LDKの3階建て。次男、三

男が生まれ、私と妻と長男も合わせ、5人家族に。私は独立して在

宅で仕事するようになったので、手狭に感じるようになりました。

そこで、「広く住めるところ」を求めて、引っ越しを検討すること

に。幼い子どもたちを育てるうえでは、なるべくのびのびと遊べる

環境を選びたかったですし、妻は運転免許を持っているのですが

ペーパードライバーだったので子連れでも買い物や病院、学校など

行き来しやすいことが必要でした。また私の仕事には、マラソンな

どランニングに関する取材・執筆、スポーツ関連の事業も含まれて

いるので、日常的に気持ちよく走れる環境は必須。地方のマラソン

大会の取材に出かけたり、都内の企業との商談などもあるので、主

要な交通機関を利用しやすいことも優先順位の上位になります。つ

まり、自然はあるけど田舎過ぎず、都市部の利便性もある、という

虫のいい条件でした。

都内の国分寺や府中なども候補に挙がりましたが、たどりついたの

は千葉県印西市でした。最寄り駅は、東京都葛飾区の京成高砂駅と

千葉県印西市の印旛日本医大駅を結ぶ北総鉄道北総線の沿線で、快

速など全ての電車が停まります。京成線・浅草線・京急線に乗り入

れており、上野・新橋・渋谷までそれぞれ約1時間程度。地方出張

時にLCCが発着する成田空港へは約25分で行けます。

印西市で見つけたマンションは駅から徒歩1分以内で、最上階の

3LDK、約29坪の広さがありました。周辺にはショッピングモー

ルがあり、スーパーや飲食店のほか、映画館や温泉施設などもあ

り、徒歩圏内でたいていのものは揃います。それでいて、ちょっと

走れば畑の広がるのどかな環境。小学校も校庭が広々としていま

す。未舗装の道、ほどよい長さ、勾配の坂道も見つけました。農地

のエリアを選べば、交通量も少なく澄んだ空気の中で走ることも可

能です。

あと、私は東北出身ということもあり、地震や水害などについても

気になりました。引っ越し先を検討するときにはハザードマップで

地域の災害リスクについても調べましたね。そうしたいくつもの条

件をクリアしただけあって、印西市は某誌の「住みよさランキン

グ」で7年連続日本一になったこともあるそうです。

そうして入居したマンションで暮らすこと3年少々。その間に長女

が生まれたこともあり、三男が小学校に上がる前に、もう少し広い

家にしたいということに。インターネットで探すうちに見つけたの

が、今の住まいでした。

マンションも便利でよかったのですが、コロナ禍に見舞われて、子

どもたちの学校もお休みとなり、在宅で仕事する私と専業主婦の妻

と家族6人で家にいると、どうにも息詰まる状態に。遊び盛りの子

もいれば、長男はこれから思春期を迎えて1人になる時間もほしい

でしょう。そんなことも考慮して、今度は戸建てを選択しました。

このあたりなら中古住宅であれば、相場も安いですし、子どもたち

が成長してここまでの広さが不要になれば適切な広さに改築するな

り、あるいは売却してもいい。冒頭にも触れましたが、広い庭もあ

る。ステイホームが求められるコロナ禍では大きな魅力となりまし

た。

新居の間取は以前と同じ3LDKですが、リビング、ダイニング、

キッチンは広くなり、吹き抜けもあるので、実際の面積以上の広さ

を感じます。

子どもたちそれぞれに個室を用意することはできませんでしたが、

18畳もある大きな部屋を3兄弟用として、机も３つ置いて個別のス

ペースを設けることができました。その一部にはトレーニング器具

を置いてフィットネススペースにしています。もちろん私の仕事場

も確保できました。

庭はバーベキューをしたり、夏には大きなビニールプールを出した

り。三男の昆虫採集の場にもなります。こんな住環境は都内ではと

ても無理だったでしょうね。

戸建てに移って駅からは遠くなりましたが、その分、自然は近くな

りました。近くには森もありますし、虫の音や鳥のさえずりなども

日常的に耳にします。娘の幼稚園の行き帰りには野菜の直売所に立

ち寄るのも日課になりました。地物の野菜は本当においしくて、子

どもたちもおやつ感覚で、トマトやきゅうりをかじっています。

住環境を変えることで、家族のあり方や人生観も大きく影響を受け

たように思います。社会人になるとどうしても仕事を軸に物事を判

断するようになりがちですが、「どう暮らしたいか」という生活軸

に視点を切り替えてみると、見える景色が違ってくるかもしれませ

ん。新しい土地への移住もとてもポジティブにとらえられるのでは

ないか、と感じています。
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暮らしを楽しむイベントも！
にぎわうショッピングスポット
　移住者の中でも、買い物の便利さに魅力を感じて
いる人は多数。遅くまで営業しているスーパーマー
ケットのほか、駅の近くにも百貨店、ショッピング
モールが充実しています。エンターテインメント性
が高く、イベントも数多く行われ、にぎわいの拠点
にもなっています！

「イオンモール幕張新都心」（千葉市）はイオンのフラッグシップモールとして誕生！
　劇場、職業体験テーマパークなど、体験の場も多彩
「流山おおたかの森S・C」（流山市）は、つくばエクスプレス・東武アーバンパ

ークライン「流山おおたかの森」駅前のショッピングセンター

暮らしやすさ
特長とヒミツ

地域

1

ここは
都会やねぇ
なんでも
そろうやん

充実の交通網で東京へ
　どの市からも、公共の交通機関を使って都内にラクにアクセス
できます。����年上野東京ライン開通で、我孫子・柏・松戸駅
からさらに便利に。快速利用で松戸駅～東京駅は最短約��分。

約 440店舗もそろうショッ
ピングセンター「三井ショ
ッピングパーク ららぽーと
TOKYO-BAY」（船橋市）

秋葉原駅～つくば駅をつな
ぐ、2015年に10周年を迎
えた「つくばエクスプレス」

東
京
も
シ
ョ
ッ
ピ
ン
グ
モ
ー
ル
も

　県北西部に位置する“東葛”と、幕張
新都心とその周辺の“湾岸”が一緒になっ
た地域は、全��市。首都・東京に近接
し、都内へ通勤・通学する人も多く、その
アクセスはとっても便利！
　東京とのつながりが強い地域ですが、
地域にはショッピング・遊びスポット、病
院なども充実し、暮らしは快適。都会なの
に、空が広くて、広大な農地も市場もある
んです。この絶妙なバランスに、ワタシも
ハマっているんですよ。

3

都会のオアシス的存在！
ゆったり過ごせる自然、公園

1

2

3

我孫子市の南側に面する「手賀沼」では、水
と緑が豊かな景色を楽しめるウォーキングや
サイクリングといったレジャーが盛んです。
「手賀沼親水広場・水の館」（我孫子市）には、
手賀沼を一望できる展望室や子どもと一緒
に楽しめるプラネタリウム、そして農産物直
売所やレストランも備えており、ファミリーで
楽しむことができます

1

まちなかの貴重な自然を守り育てる総合
公園「21世紀の森と広場」（松戸市）。芝生
２

1800年代のデンマークの田園風景を再
現した「ふなばしアンデルセン公園」（船橋
市）は、旅行口コミサイトで2015年「日本の
テーマパーク」3位にランクイン

3

千葉市ちばし

☎043-245-5054
https://www.city.chiba.jp/

政策企画課
❶
千葉市中央区千葉港 1-1

市川市いちかわし

☎047-712-8591
https://www.city.ichikawa.lg.jp/

企画課
❷
市川市八幡 1-1-1

船橋市ふなばしし

☎047-436-2057
https://www.city.funabashi.lg.jp/

政策企画課
❸
船橋市湊町 2-10-25

松戸市まつどし

☎047-366-7072
https://www.city.matsudo.chiba.jp/

政策推進課
❹
松戸市根本 387-5

野田市のだし

☎04-7125-1111
https://www.city.noda.chiba.jp/

企画調整課
❺
野田市鶴奉 7-1

流山市ながれやまし

☎04-7150-6064
https://www.city.nagareyama.chiba.jp/

企画政策課
❽
流山市平和台 1-1-1

八千代市やちよし

☎047-421-6703
https://www.city.yachiyo.chiba.jp/

シティプロモーション課
❾
八千代市大和田新田 312-5

我孫子市あびこし

☎04-7185-1111
https://www.city.abiko.chiba.jp/

企画課
10
我孫子市我孫子 1858

鎌ケ谷市かまがやし

☎047-445-1073
https://www.city.kamagaya.chiba.jp/

企画財政課
11
鎌ケ谷市新鎌ケ谷 2-6-1

浦安市うらやすし

☎047-712-6039
https://www.city.urayasu.lg.jp/

企画政策課
12
浦安市猫実 1-1-1

習志野市ならしのし

☎047-453-9222
https://www.city.narashino.lg.jp/

総合政策課
❻
習志野市鷺沼 2-1-1

柏市かしわし

☎04-7167-1117
https://www.city.kashiwa.lg.jp/

経営戦略課
❼
柏市柏 5-10-1

に
ど
な
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　重症の救急患者を24時間
365日体制で受け入れる救命
救急センターが多数あり、
また、多くの市において、夜間休
日診療所が開設されています。
浦安市では、高齢であっても健
康で幸せな暮らしを実現する、
まちづくりと健康づくりを連動。市川市、松戸市及び習志野市では
健康的な生活習慣のきっかけづくりと、その継続、定着を目指し、
「健康マイレージ」をスタートさせています。

東京湾、利根川、江戸川、手賀沼などの水辺、緑あふれる里山。まちには
貴重な自然環境が残り、住む人たちが集える工夫も。イベントが多彩な
公園が多いのもうれしい！また、野田市では“みどり豊かな自然と共生
する地域づくり”に取り組んだ結果、まちにホタルやドジョウといった
生きものが戻ってきています。 地域

の広場、散策路、バードウォッチングなど。
2021年には大型遊具を有する遊び空間が
オープンし、一層賑わいを見せる。講習会や
講座も開催

　産業拠点として、特色あるまちづくりが
進められている。「柏・流山地域」は、つくば
エクスプレス沿線でまちづくりが進行、「柏
の葉キャンパス」駅周辺は、国土交通省ス
マートシティモデル事業の先行モデルプロ
ジェクトに選定され、これからの発展が期
待されます！大学や研究機関も多く立地し、
企業活動も活発な地域は、仕事も幅広く選
択できそう。

市町村移住支援情報
はこちらから！
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移住者

東葛・湾岸
地域
インタビュー

各ホームページは右記のQRコードからアクセス！

https://www.city.matsudo.chiba.jp/kosodate/
matsudodekosodate/

松戸市 
まつどDE子育て

流山市 
おやこあんしん相談
https://www.city.nagareyama.chiba.jp/
life/1002359/1002366/1002369.html

柏市
はぐはぐ柏
https://www.city.kashiwa.lg.jp/haguhagu/
index.html

地域の子育て情報について

河野友弘さん

通勤時間は30分圏内で探したかった
優先したいポイントを満たしたのが
つくばエクスプレス沿線でした

新しく開発したエリアだから
施設が充実していて
住宅の価格も手ごろでした

まだ昔懐かしい雰囲気が残る
こんなところで子どもを育てたい

情報収集はなるべく早い段階で
知人の経験談も参考になります
自分たちの優先順位は具体的に

つくばエクスプレス沿線は
これから開発が進むエリア
街と一緒に家庭も育んで
いきたい
河野友弘さんと奥様は、わが子の誕生を機に、柏市に

一戸建てを購入。都内から引っ越してきました。最寄

駅はつくばエクスプレスの沿線。これから街ごと開発

が進むエリアで、生まれたばかりの家族とともに新し

い歴史を刻んでいこうとしています。

私たちがこれまで住んでいたのは世田谷区駒沢のマンションでし

た。通勤はもちろん、買い物に行くのも遊びに行くのもとても便利

な立地です。近くには駒沢公園もありましたし、都心部での暮らし

を楽しんでいました。

転機となったのは妻の妊娠です。そのときの住まいは子どもを育て

るのには手狭でした。そして何よりも「子どもは自然の豊かなのび

やかな環境で育てたい」と思ったのです。できればマンションでは

なく戸建てがいい。せっかく住環境を変えるのなら、しっかり腰を

据えて育児に取り組んで、家族3人の暮らしを築いていきたい。そう

考えました。

さっそく候補地をいくつも検討していきました。まず大切にしたの

は、通勤時間です。通勤時間は30分くらいに抑えたい。あまり時間が

かかってしまうようでは、家族とともに過ごす時間が犠牲になって

しまいますから。

そして将来、何かあったときに売却しやすいように駅に近い物件に

したい。都内の友人が遊びに来やすいように敷地に駐車スペースも

確保したい。そんないくつもの条件をクリアしたのが、柏市のつく

ばエクスプレス沿線の街でした。

実は柏市自体は、友人が住んでいて何度も足を運んだことがありま

した。おおよその距離感や街の雰囲気は肌で感じいていて馴染みの

ある地域でしたね。

柏市で新築物件を探していて、特に気になったのがつくばエクスプ

レス沿線です。東京都千代田区の秋葉原駅と茨城県つくば市のつく

ば駅を結ぶ路線で、2005年の開業とまだ歴史は浅く、その沿線はま

だまだ開発中のエリアです。

特に茨城寄りの駅周辺は、住宅地のほか、大型商業施設、病院、学校、

公園など育児に関わる施設が配置されています。

都内と比べれば新築物件であっても比較的割安で、30代の私たちで

も手の届く価格帯であるのも魅力的でした。実際に足を運んでみて

「これは穴場かもしれない」と感じましたね。

確かに都内と比べると賑わいという点ではちょっと寂しいかもしれ

ません。でも街全体に活気があるんです。辺りを歩いている人たち

はみんな私たちと同世代で、朝夕には小学生や中学生がたくさん行

き来しています。「これからみんなで育っていく街なんだなあ」と感

じます。

駅前周辺の開発中のエリアはきれいに整備されていますけど、

ちょっと歩けば昔ながらの地形が残っていて、田園や雑木林があち

こちに広がっています。夏場には虫取り網を片手にした子どもたち

が走っていくんです。懐かしさを感じる、そんな眺めがこの街には

あります。

夜も街灯のないエリアは真っ暗です。でも帰路をたどっていくと明

かりのついた自宅が目に入る。ああ、帰ってきたなあとホッとしま

す。年中明るい都内の住まいでは、そんな思いをしたことはありま

せんでした。

いま思うと、妊娠が分かった時点ですぐ動いたのがよかった。しっ

かり情報収集をして自分たちの考えをまとめられる時間を持てたの

で、後々方針がぶれるということがありませんでしたから。移住先

に求めることの優先順位は具体的に決めておいたほうがいい。

出産後は本当に大変です。寝る間もなく赤ん坊の世話に追われます

し、心身ともに落ち着きませんから、家族のビジョンもとても考え

られなかったと思います。あと友人たちからの情報もありがたかっ

たです。各地域の住み心地や生活環境などを聞くことで、注意しな

いといけないポイントに気づいたり、「自分たちならこう考えるな」

と参考にしたり。あまり固定観念や先入観に縛られずに、なるべく

ニュートラルな視点で判断したほうがよいと思います。自分たちの

経験で得られた知識なんて限りがありますからね。
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仕事の場所は
自分で選べる

！

自然を求めていたことに気づいたら
我孫子市を選んでいました

セミナーはオンラインで開催 
どこにいても多くの人に発信できます 

手賀沼の豊かな自然が
魅力的な我孫子市。
独自の文化的な風土が
いまもなお息づいています
「自然を求めていた」という杉山佐保里さんが転居先に

選んだのは我孫子市。昭和初期にかけて「北の鎌倉」と

称された文化人の集う街には、手賀沼の豊かな自然が

暮らしに潤いと彩りを添えています。仕事ではオンライ

ン化を推進。新たな展開に取り組んでいます。

実はハワイに移住する予定だったんです。親戚もいたし、何よりも

あのおおらかな自然と開放的な雰囲気が大好き。夫と娘と家族で

引っ越してしまおうと。

私の仕事は管理栄養士。2018年には自分の会社を立ち上げて、企

業の社員食堂のメニュー改善の相談に乗ったり、移住を見据えて食

育関連の講座のオンライン化に取り組んだりしていました。

ところが2020年にはコロナ禍に見舞われたために、海外への移住

計画は白紙に。あらためてこの先どうしよう、と考えたときに、も

ともと自然に囲まれた場所で暮らしたいと思っていたのでそれを軸

に移住先を検討しました。実家は千葉県流山市でしたが、成人して

からは千駄木、渋谷、麻布と都内の暮らしが続きました。とても充

実した日々でしたが、どこかでちょっと環境を変えたかったのかも

しれません。

埼玉県小川町なども候補に挙がりましたが、夫は都心勤務なので、

通勤も考えて我孫子市に。賃貸の戸建て住宅を見つけて2021年3

月に引っ越しました。また、それまで主催していた食育に関するセ

ミナーや体質改善の講座などは対面での実施が難しくなったので、

ハワイ移住のために進めていたオンライン化をさらに進めること

に。緊急事態宣言が解除されてからは、セミナーや講座は対面とオ

ンラインとを織り交ぜて実施しています。SNSのグループチャッ

トを利用して100人以上の参加者にレッスンしたり、オンライン会

議アプリで個別に食事の指導をしたり。デジタルツールの特性を見

極めながら、使い分けています。 

オンラインも取り込んだ試食会を行った際には、２会場をオンライ

ンでつないで、4日間で会場では延べ30人、オンラインでは延べ

50人の参加がありました。この方法なら対面の場合より多くの方

に参加いただけますし、私がどこにいても開催できます。今後は

もっといろんな地域から開催できるといいなと思っています。 

一方、実生活ではご近所でお友達もできました。一緒にパン教室を

開いて地元の活性化にも貢献できたら、と思っています。ここに住

んでみて実感したのは手賀沼の自然の素晴らしさ。私がいちばん気

に入っているのは、手賀大橋から見る夕日。家族で湖畔に立って、

暮れていく夕日をじっと眺めている時間がとても好きです。 

コロナによりオンライン化がすすみ、都心部に暮らさなくても自然

な環境の中で好きな仕事ができ、心から充実した日々を送ることが

できています。 

館山市 南極スペース
 https://space.aguije.jp/

 seadays (カフェ内）
 https://seadays.jp/cafe/

勝浦市 シェアキャンパス清海学園
 https://www.seikai-gakuen.jp/

南房総市 シラハマ校舎（AWASELVES）
 https://www.shirahama-shachu.com/awaselves/index.html

 HEGURIHUB（平群ハブ）
 https://hegurihub.com/co-working/

 MISHO Station
 https://mishostation.square.site/

いすみ市 hinode
 https://hinode-isumi.com/

大多喜町 旧老川小学校
 https://localnippon.muji.com/place/3614

銚子市 We'll-Beingコワーキングスペース
 https://well-being.homes/item/1

 地球の丸く見える丘展望館
 https://www.choshikanko.com/feature/新しい旅のスタイル-　
　　　　　 ワーケーション＆ブレジャー/

旭市 多世代交流施設おひさまテラス
 https://www.miraiasahi.jp/kouryuu.html

香取市 HOSTEL Co-EDO SAWARA
 https://www.hostel-sawara.jp/

多古町 多古町魅力発信交流館（たこらぼ）
 https://www.town.tako.chiba.jp/ijyu/news/2021060900053/

茂原市 コワーキングスペース市民センター （※R4.3.31までの期間限定）
 https://www.city.mobara.chiba.jp/0000006579.html

 もばらワークステーション （※R4.3.31までの期間限定）
 https://www.city.mobara.chiba.jp/0000006579.html

市原市 コワーキングスペース Co-Saten
 https://co-saten.com/coworking-space

富津市 まるも
 https://marumo.net/coworking/

 金谷ステーション
 http://kanayast.com

袖ケ浦市 GAULAB（ガウラボ）
 https://gaulab.jp

一宮町 SUZUMINE
 https://suzumine.com/

佐倉市 佐倉市スマートオフィスプレイス

　　　　　「CO-LABO SAKURA」（コラボサクラ）
 https://co-labo.shiteikanri-sakura.jp/

 おもてなしラボ
 http://omotenashilab.com/

八街市 Nuts Up?
 https://blavobill.wixsite.com/nutsup

船橋市 なでしこサロン
 http://www.nadeshiko-saron.com/

 Katanaオフィス船橋
 https://www.katana.bz/office/funabashi/

 コワーキングスペース トキノマ
 http://tokinoma.com/

 創作ルーム LABORO
 https://r.goope.jp/laboro

 創研
 https://www.web-soken.co.jp/staff-blog/34169 

 CoWork船橋
 https://cowork-share.jp/funabashi/

 いいオフィス船橋
 https://e-office.space/funabashi-by-sdy/

 レンタルスペースひまわり
 https://www.spacemarket.com/spaces/
 iichibamirai/rooms/Hy3id-fmxMbi0H71/

松戸市 松戸スタートアップオフィス
 https://matsudo-startup.jp/

習志野市 プラッツ習志野
 https://narashino-future.jp/facility_list/future_center.html

 Join Spot袖ヶ浦 （※R4.3.31までの期間限定）
 https://joinspot-sodegaura.com

柏市 31VENTURES KOIL（柏の葉オープンイノベーションラボ）
 https://www.31ventures.jp/ventureoffice/koil/

 Noblesse Oblige
 http://nbob.jp/

流山市 AZ CAFE
 https://peraichi.com/landing_pages/view/azcafe/

 U-SPACE 流山おおたかの森店
 https://www.u-space.com/rentalspace/nagareyama/info.html

 Remo Cafe おおたかの森
 https://remocafe.com/price/

 H1T 流山おおたかの森店
 https://www.h1t-web.com/

 cocoti
 https://cocoti.jp/coworking/index.html

 流山国際研修センター
 https://www.instabase.jp/space/4570767292

 Trist
 https://trist-japan.com/

八千代市 BIZcomfort（ビズコンフォート）
 https://bizcomfort.jp/chibaken/yachiyo-midorigaoka.html

 いい部屋Space
 https://www.e-heyaspace.com/shop/yachiyo/

 コワーキング＆シェアオフィス 仕事のSWITCH
 https://peraichi.com/landing_pages/view/7sbpi/

鎌ケ谷市 コインスペース ショッピングプラザ鎌ヶ谷店
 https://coinspace.jp/store/?id=19
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千葉県内には、テレワークができるコワーキングスペースも豊富にあります。
ここでは主な施設をご紹介。この機会にぜひ利用してみましょう。

千葉県内
コワーキングスペース千葉でテレワークしませんか？千葉でテレワークしませんか？

都内の企業に勤めながら、千葉でテレワーク。千葉に興味を示す人が急増中都内の企業に勤めながら、千葉でテレワーク。千葉に興味を示す人が急増中
これまでは職場近くの都心に住む｢職住近接｣が人気でしたが、テレワークが普及したことにより郊外や地方へ
の移住を検討しはじめている人も増えています。働く場所が自由になれば、できるだけ快適な環境で生活した
いもの。千葉県は都心に比べると緑が多く静かなので、仕事に集中しやすい環境が整っています。また、住居
費もお手頃。最適なライフワークバランスの実現のためにも、ひとつの選択肢として千葉でテレワークを検討
してみませんか。

これまでは職場近くの都心に住む｢職住近接｣が人気でしたが、テレワークが普及したことにより郊外や地方へ
の移住を検討しはじめている人も増えています。働く場所が自由になれば、できるだけ快適な環境で生活した
いもの。千葉県は都心に比べると緑が多く静かなので、仕事に集中しやすい環境が整っています。また、住居
費もお手頃。最適なライフワークバランスの実現のためにも、ひとつの選択肢として千葉でテレワークを検討
してみませんか。

テレワーク実践者
インタビュー

杉山佐保里さん

仕事の場所は自分で選べる!34 35仕事の場所は自分で選べる!



千葉で二地域居住しませんか？

自転車で回れる範囲で生活できる
第一印象は「住みやすそうだな」

大多喜町への移住は
新たな可能性を導いてくれそう

房総半島の中央南東部にある

大多喜町は歴史ある城下町。

都心とは高速バスでつながり

便利だけど自然豊かな地域です。

小松祥吾さんは空き家バンクを利用して大多喜町の古

家を購入。週末、都内の自宅から通って家の手入れを

しながら、もうひとつのふるさとを満喫。都内から行

き来する二地域居住を楽しんでいます。

私は生まれも育ちも都内の葛飾区。どこに行くにも便利な地に慣れ

たせいか、通勤のために時間を費やすのが苦痛でなりません。幸

い、現在は、製造メーカーの営業職として勤務していますが、海外

との取り引きが中心で、商談はほぼテレワーク。基本的に自宅で勤

務しています。必要があるときはオフィスに出向くこともあります

が、業務の大半は自宅でこなしています。 

子どもが生まれてからは徐々に今の1LDK、50㎡ほどのマンショ

ンが手狭に感じるようになりました。もともと地方への移住を考え

ていたこともあり、さっそく、一般社団法人 移住・交流推進機構

の「空き家バンク」のサイトで物件情報をチェックしてみました。

秩父や静岡もいいなと思ったのですが、会社に出勤するときのこと

を考えて、千葉県内で絞り込むことに。そうしたら、価格が手ごろ

な古家が大多喜町にあったんです。ここは東京駅から高速バスで

80分ほどで行ける。しかも、内房にも外房にも出やすいし、山も

湖も身近にある。

大多喜町は戦国時代から城下町として繁栄していたこともあって、

自転車で回れる範囲で商業施設や学校、病院などが一通りまとまっ

ています。下見に行ったとき、「あ、住みやすそうだな」と感じま

した。

2021年4月に購入した古家は築47年。家は40坪弱ですが、敷地は

350坪あります。空き家バンクを通じて購入した家のリフォームを

地元の大多喜町内の業者に頼むと補助金が出るというので、水回り

や内装の改装をお願いしました。いまは平日は東京で過ごし、週末

に時間を作って、家族で通っています。いきなり移住するより、二

拠点生活を通して、大多喜町の暮らしに少し慣れておきたかったか

らです。年末には本格的に引っ越そうかと考えています。

大多喜町の家での暮らしは、朝7時、いつものようにパソコンを立

ち上げてテレワーク。夕方、きりがついたら、すぐにプライベート

な時間。家を片付けたり、軽く庭仕事をしたり。完全に引っ越した

ら、海に出てビーチで趣味のヨガをやるのもいいし、サーフィンも

やってみたい。広い庭でテントサウナを満喫するのもいい。やりた

いことがいっぱいあります。

いま私たち夫婦はともに31歳。若くて体力のあるうちに、人生の

いろんな選択肢を試したい。大多喜町への移住は、私たち家族の新

たな可能性を開いてくれるのではないか、とワクワクしています。

二地域居住 体験談 ❶

小松祥吾さん

二拠点生活というライフスタイル

は自分たちにとってちょうど

よかった 

私は南房総市で生まれたのですが、大学進学と共に東京へ引っ越

し、それからずっと都内で生活しています。奥さんとも東京の会社

で出会い、子どもも生まれましたが、子どもたちには、子どもたちに

は自分が育ったような自然の中でのびのび育ってほしいという想い

がありました。ただし、仕事が東京にあるのに地方に移住するのは

無理があるとも感じていました。子どもたちの学校の問題もある

し、家族みんな都会での生活に慣れてしまっていますから、いきな

り環境を一変させるのはリスクが高すぎます。そんな折、ある記事

で二拠点生活というライフスタイルを知ったのです。ふだんは都内

の家に住んで仕事して、週末だけ田舎に帰る。これは自分たちに

ちょうどいい。そこから一気に二拠点生活の実現に向けて加速した

ような気がしますね。何より、1時間半で行ける距離のわりには自然

が"濃い"。これは付き合いがいのある地域だな、と思えましたね。移

住に不安がある人はまず現地に通うといいと思います。そこで自治

体や現地の方が主催するワークショップやコミュニティグループに

参加して知り合いを持つと、リアルな情報が得られるのでとても参

考になると思います。 いまのように先行きが不透明な時代では、選

択肢を持つことがとても重要になる。そう考えています。東京はお

金を稼ぐ場所、南房総は住む場所という意識が強いですね。 

40代男性
／東京都 
／4人（夫婦、子供二人） 
／神奈川県横浜市と千葉県南房総市

千葉で二地域居住しませんか？千葉で二地域居住しませんか？
千葉ならではの二地域居住の魅力 週末を自然溢れる千葉で過ごす千葉ならではの二地域居住の魅力 週末を自然溢れる千葉で過ごす
千葉の田舎暮らしに興味はあるけど、仕事が変えられない、いきなり環境を変えるのは難しい、移
住する前にお試しで住んでみたい、という方にはまず二地域居住という形がおすすめです。東京に
近いので都心への通勤も可能で、千葉で過ごす週末はサーフィンなどのアクティビティも楽しめま
す。自然の中で子育てをしたいと考えている方にもおすすめです。

千葉の田舎暮らしに興味はあるけど、仕事が変えられない、いきなり環境を変えるのは難しい、移
住する前にお試しで住んでみたい、という方にはまず二地域居住という形がおすすめです。東京に
近いので都心への通勤も可能で、千葉で過ごす週末はサーフィンなどのアクティビティも楽しめま
す。自然の中で子育てをしたいと考えている方にもおすすめです。

出 身
家族構成
居 住 地

休日を千葉の海で過ごすだけで

心身がとてもリラックス

二地域居住をサポート！ 様々な制度

仕事は東京でしているものの、ある時病気にかかってしまい休日は

家にこもることが多くなりました。サーファーの友人が千葉県の海

の近くに引っ越したのをきっかけに、はじめて千葉の海へ。そこで

サーフィンも始めました。最初はぷかぷか浮いているだけでした

が、すぐに海に入るときの高揚感や波と一体になる感覚にやみつき

になり、サーフィンにどっぷりはまるように。生まれも育ちも東京

だったのでもちろん東京も好きですが、千葉県の自然の豊かさや地

域の人の温かさにすっかり居心地がよくなってしまい、仕事を変え

ずに、まずは二拠点生活から始めてみました。二拠点と言っても、休

みの日にサーフィンをするためだけに来るので、千葉の拠点には簡

易的なシャワーと最低限の荷物しかないのですが。休日来るだけの

僕でも、地元の人は温かく受け入れてくれ、野菜をくれたりします。

東京で仕事して、休みの日も家にこもっていたときは常に何かに追

われていて、余裕がなく焦っていたのですが、休みの日を千葉の海

の近くで過ごすだけでも心身がとてもリラックスできて、心も穏や

かに過ごせる時間が多くなりました。いまは仕事の都合上東京メイ

ンですが、徐々に拠点を千葉に移し、東京へはたまに帰る感じにし

ていきたいと思っています。いまは一人ですが、将来結婚して子ど

もを持つことがあれば、自然豊かで海の近いこの土地で子育てした

いと強く感じています。 

二地域居住 体験談 ❷

二地域居住×子育て 

二地域居住 体験談 ❸

40代男性
／東京都 
／一人  
／神奈川県川崎市と千葉県いすみ市 

出 身
家族構成
居 住 地

二地域居住×サーフィン 

いすみ市では移住を検討されている方に、１週間以内
の市内滞在体験をすることが出来る「お試し居住」を
実施しています。「お試し居住」は本格的な移住の前に
地域のことを知り、移住後の生活をより具体的にイ
メージしていただくための宿泊体験です。 温かい地
元の人たち、新鮮な野菜・魚介類、海山を抜ける心地い
い風、四季折々の景色など、インターネット情報では
得られないリアルないすみを肌で感じてください。 

いすみ市お試し居住

千葉県御宿町への移住を目的に、住居や仕事を探し、
又は暮らしを体験するなどの活動に係る宿泊につい
て、その費用の半分(1泊につき2,000円上限)を補助
します。

※ただし、町が指定する町内施設での宿泊に限る。 

御宿町お試し居住 

東京2020オリンピックのサー
フィン競技の会場となった釣ヶ
崎海岸（一宮町）

週末は千葉で過ごす36 37週末は千葉で過ごす



その他の民間線 空港地域

JR線 東葛・湾岸地域

香取・東総地域

圏央道地域 南房総地域

千葉で役立つ
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小湊鉄道

久留里線

内房線

 京成千葉線

京成千原線

総武本線
芝山鉄道

京成本線

成田線

鹿島線

成田線

成田スカイアクセス線

北総線

新京成線
京葉高速線

武蔵野線

都営新宿線

東西線

京葉線

常盤線

銚子電鉄

外房線

いすみ鉄道

東金線

流鉄流山線

東武アーバンパークライン
つくばエクスプレス

〈快速利用〉で約40 分

〈快速利用〉で約 25分

〈特別快速利用〉で約 25分

〈通勤快速利用〉で最速約1時間10分

〈特急利用〉で最速約1時間50分

東葛・湾岸地域

空港地域

香取・東総地域

千葉駅

船橋駅

松戸駅

成田駅

銚子駅東京駅

東京駅

東京駅

東京駅

東京駅

〈特急利用〉で最速約1時間

〈特急利用〉で最速約1時間

圏央道地域

木更津駅

茂原駅

東京駅

東京駅

〈快速利用〉で最速約2時間35分

〈特急利用〉で最速約2時間

南房総地域

館山駅

安房鴨川駅

東京駅

東京駅

〈特急利用〉で最速約1時間30分勝浦駅 東京駅

●JR線利用時の都心までのアクセス

有料道路 フェリー

高速道路 国道

空港地域

東葛・湾岸地域

香取・東総地域

圏央道地域 南房総地域

東金IC

横芝光IC

成田IC
大栄JCT

松尾横芝IC

九十九里IC

銚子

太平洋

茨城県

東京都

東京湾アクアライン

香取

旭
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茂原

大多喜

一宮

いすみ

御宿

勝浦

鴨川

館山

木更津

富津

千葉

成田空港

富津館山道路

常
盤
自
動
車
道

木更津・金田IC

木更津南JCT

木更津JCT

市原IC

君津IC

千葉東JCT

潮来IC

佐原・香取IC

木
野
宮

JCT

 
倉
佐

IC

川
市
岸
湾

IC

横須賀IC

富津・竹岡IC

鋸南・富山 IC

富浦IC

三郷IC

京葉JCT

浮島JCT

柏IC

首都
高速湾岸

線

首都圏中央連
絡自動車道

道
車
動
自
東
関
東

銚子連
絡道路京葉道路

市原鶴舞IC

姉崎袖ヶ浦IC

千葉東金道路

約 50 分

約1時間10 分

東葛・湾岸地域

東京駅幕張メッセ
中央

空港地域

東京駅成田空港
第1ターミナル

約 2 時間 35分

香取・東総地域

東京駅JR 銚子駅

約1時間45分 東京駅JR 佐原駅

約 2時間

約 2時間

南房総地域

東京駅JR
館山駅前

東京駅JR
勝浦駅

約 2時間10 分 東京駅JR
安房鴨川駅

約1時間 10分

約1時間

圏央道地域

東京駅
JR
東金駅
入口

東京駅
JR

木更津駅
西口

●高速バス利用時の都心までのアクセス

交通網マップ38 39交通網マップ


